

# Kinder sollen den Pflanzen beim Wachsen zuschauen

## Gartenanlage an der Grundschule Lahausen hergerichtet

Von Fania Westphal *WK 20.04.09*

**Weyhe-Lahausen.** Viele emsige Helfer budeln im Sand und legen eine kleine Gartenanlage an. Frisch gestrichene Gartenbänke trocknen in der Sonne und zwei Beete warten darauf, zukünftig mit frischen Pflanzen gefüllt zu werden. Am Wochenende legten ehrenamtliche Helfer und die Mitglieder des Fördervereins eine kleine Gartenanlage für die Grundschule Lahausen an.

„Wir möchten neben zwei Beeten auch alles andere vorhalten, was für die Gartenarbeit nötig ist“, sagte Heike Begander vom Förderverein der Grundschule Lahausen. Das Loch, das die Helfer ausheben würden, sollte noch mit Holzplatten ausgelegt werden. Des Weiteren seien noch eine Regenrinne, mehrere Beerensträucher und sogar

Obstbäume vorgesehen. „Auch eine Kräuterschnecke ist noch geplant“, erläuterte Heike Begander.

Die Idee für den Garten hat bereits länger bestanden, doch die Umsetzung wurde erst in den vergangenen Wochen konkret. In die bisherige Umgestaltung des Schulhofes wurden über 2000 Stunden investiert – und rund 70 Personen waren beteiligt. Ziel dieser Gartenanlage, die den letzten Abschnitt der Umgestaltungsarbeiten markiert, soll es sein, die Schulkinder der Grundschule Lahausen im Rahmen des Sachkundeunterrichts an die Pflanzenwelt heranzuführen. „Die Kinder sollen sehen, wie etwas Gesätes wachsen kann, sie sollen die einzelnen Phasen des Pflanzenwachstums besser kennenlernen“, sagte Christina Harder, erste Vorsitzende des Fördervereins.

Viele Kinder hätten heute nicht die Möglichkeit, im eigenen Garten Pflanzen anzubauen. Dieses Projekt würde es ihnen jetzt ermöglichen. Auch sollten sie die Obst- und Gemüsesorten später selber einmal verzehren können, so Christina Harder. Die Kosten der Gartenanlage beliefen sich auf 2000 Euro. Das Projekt sei durch Spenden unterstützt worden.

Fachmännische Unterstützung erhielt der Förderverein bei diesem Projekt auch vom Landschaftsgärtner Andre Drischel. Durch seine Planung und seine Hilfe konnte die Gartenanlage wesentlich schneller umgesetzt werden, so Christina Harder.



Die Grundschule Lahausen bekommt einen Garten. Freiwillige Helfer waren dafür am Wochenende wieder im Einsatz. FOTO: MEISSNER